



600.203.23.7

Sige
12-VIII-1987

Máximo Pacheco G.
LOS DERECHOS HUMANOS
DOCUMENTOS BÁSICOS
Editorial Jurídica de Chile

3586

La Defensa de los Derechos Humanos

Por Alejandro Silva Bascuñán

(Los Derechos Humanos. Documentos Básicos. Máximo Pacheco G. Ed. Jurídica Chile 1987. 677 págs.)

MAXIMO Pacheco ha asumido desde hace varios años una alta responsabilidad en la Comisión de Derecho Transcendental y difícil por su propia naturaleza, requerida en los instantes de crisis, una tarea que facilita de manera real el desarrollo y el progreso, que no pocos creen que lleva en forma que le ha conquistado prestigio e influencia.

Máximo Pacheco está especialmente preparado para desarrollar labores tan delicadas como las que caben a dicha Comisión. Es un brillante profesor que ha sido nombrado adjuntar a quien se trata la materia en la Universidad de Chile, así como a quien dirige el Departamento de su Facultad y a la población de su vecino, "Periodista al Derecho" (Editorial Jurídica de Chile, 1976, 860 págs.).

La presentación del profesor Pacheco por illustrese y popularizar el tema importante de la materia que nos ocupa, los deberes que cumple la Comisión mencionada, le ha llevado a darles a considerar un gran trabajo, resultando en la publicación de "La Defensa de los Derechos Humanos. Documentos Básicos".

El autor de estos documentos pone menor que considerar con las afirmaciones de su autor: "El estudio de los Derechos Humanos responde en la actualidad el desarrollo de una cultura social que es la que ha permitido la consolidación de una y vigilar garantizar su independencia de toda interpretación particular de la realidad social".

La Carta de la Organización de las Naciones Unidas de 1948, que es la base de esta rama, en alto grado, el mantenimiento de la paz entre los pueblos en el respeto de los derechos humanos, es la que dirige el desarrollo de los contenidos. Tal es el origen de las declaraciones, pactos, convenciones de protección, tratados, comisiones y tribunales, encargados a vigilar y obtener la observancia de ellos, con la posibilidad incluso para individuos y grupos de llevar al escenario internacional y demandar sus quejas frente a los estados que se someten en el seno de las sociedades nacionales.

La copiosa recopilación reunida por el profesor Pacheco con acierto,iedad, habilidad y admirable acierto selectivo, dispone los textos, de acuerdo con la vinculación de los mismos, está destinada a prestar invaluables servicios al hombre de ciencia, al político, al jurista, al abogado, al profesor, a la persona e grupo. ¿Qué podría, en efecto, ser más conveniente a la hora de la consulta que la disponibilidad de la información y de las indicaciones para su utilización?

La valiosa recomendación que merece el libro que gloriosamente ha de llevar la felicitación no sólo al autor sino a la Editorial Jurídica de Chile, que da señas a su publicación.

La defensa de los derechos humanos [artículo] Alejandro Silva Bascuñán.

Libros y documentos

AUTORÍA

Silva Bascuñán, Alejandro, 1910-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La defensa de los derechos humanos [artículo] Alejandro Silva Bascuñán. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile